

通りすがりの人・運転手に平和の絆を求めてスタンディング

強風の中 3か所 23人が行動！

明日は丸亀市・多度津町・善通寺市へ行進します

田町交番前

香商連を中心に、スタンディング。お昼とあってテイクアウトの「街弁」が店開き。通りを歩く人たちの数は、そう多くはないように思いました。強い風で、横断幕が破れ、プラダンの「原爆の絵」は展示できませんでした。それでも寝かした原爆の絵を見つめていた男性が、この絵をNHKで見たというのです。話をするうちに、住まいが近くとわかり、グッと親近感がわいたのか、ローカルな話題になり、「一口メッセージ」を書いてくれました。原爆の絵がつかない絆！

平和病院前

行進カーが田町交番前から移動すると、もう始まっていた。「選ぼう平和 とめよう戦争」とか「九条かえずに 政治をかえよう」などのプラカードが林立します。強風で、持っていた四国コースの横断幕がバタバタ、体がもっていかれそうになります。とうとうプラカードは折れてしまったとのことでした。

県道室町新田線「元山橋」(協同病院南)

強風に対応して、横断幕と平和フラッグのみのスタンディングとなりました。夕方帰宅を急ぐ車の数は相当数でした。中には手を振ってくれた運転手や、軽く会釈の女性もいました。川風と強風が重なり、帽子が飛ばされそうになりました。聞けば、毎日のニュースは職場で配布しているとのことでした。毎日発行の元気をもらいました。あっ、感想聞くの忘れた！



香商連田町交番前でスタンディング



平和病院前で昼時スタンディング



帰宅車にスタンディング

＝一言メッセージ＝

★高松市 60代 たけちゃん

一歩、一歩の歩みが平和のいしずえです。アベ暴走内閣を倒して、平和を守り抜きましょう。

★高松市 19歳 男性

核兵器はダメ。